

Jahreshauptversammlung 2010

Am 14. April 2010 fand die alljährliche Jahreshauptversammlung des Kreis-Pferdesportverbandes Wesel e.V. in der Niederrheinhalle Wesel statt, die sich reger Beteiligung erfreute.

Bereits zu Anfang der Veranstaltung durften sich die Teilnehmer auf ein Referat von einem großen deutschen Versicherer über Haftungsfragen im Verein freuen.

Ein besonderes Ereignis der gut besuchten Versammlung war die Verleihung der St. Georg Plaketten – in diesem Jahr knapp 30 an der Zahl! - . Diese erhielten Reiterinnen und Reiter, die in der vergangenen Saison durch besondere reiterliche Leistungen hervortraten. Kreisjugendwartin Kerstin Müller lobte vor allem die vielen Mannschaftserfolge, denn auch im Reitsport sei Teamfähigkeit, auch wenn der Reitsport vielfach als Einzelsport angesehen und verstanden werde, außerordentlich wichtig.

Auch Vorstandswahlen standen in diesem Jahr wieder an:

Hans-Gerd Neukäter, der im vergangenen Jahr kommissarisch den Posten des Stellvertretenden Vorsitzenden übernommen hatte, wurde einstimmig gewählt.

Beisitzer Stefan Miß konnte sich ebenfalls über eine einstimmige Wiederwahl freuen.

Auch Wilhelm Scheepers – Vertreter der aktiven Reiter – wurde erneut einstimmig in seinem Amt bestätigt.

Der erste Vorsitzende Herr Andre Kolmann schlug der Versammlung vor, Herrn Hermann Rösel, der schon seit über 25 Jahren im Kreisverband aktiv ist, als neues Ehrenmitglied zu wählen. Dieser Vorschlag wurde von der Versammlung einstimmig bestätigt.

Ferner wurden der Versammlung die neuen Posten vorgestellt, die in den Verbandsausschusssitzungen gewählt worden sind:

Das Amt der Stellvertretenden Jugendwartin (bislang bekleidet von Birgit Körner) übernimmt nun Ilona Franken. Kreis Jugendwartin Iris Schulte wurde einstimmig wiedergewählt.

Annette Hoffrogge wurde einstimmig als Vertreterin Pferdebetriebe wiedergewählt. Sylvia Tepasse wurde das Amt der Stellvertreterin Vertreterin Pferdebetriebe (ehemals von Paul Rösel bekleidet) zuteil.

Herr Winfried Dams wurde einstimmig als Breitensportbeauftragter gewählt. Die Vertretung dieses Postens hat nun Hannah Kandulski inne.

Unter dem Punkt „Verschiedenes“ stellte Markus Schneppenheim kurz die IGV Rheinland vor, eine Interessengemeinschaft, die sich die Förderung des Vielseitigkeitssportes aus die Fahne geschrieben hat. An die IGV Rheinland können sich alle Vereine wenden, die beispielsweise Hilfestellung bei der Ausrichtung von Vielseitigkeitsveranstaltungen benötigen.

Zum Abschluss der Veranstaltung stellte Karl-Heinz Schümers, Inhaber der Eis-Kiste aus Kamp-Lintfort, wie auch schon in den Vorjahren – nun bereits zum sechsten Mal – ein Hindernis zur Verlosung bereit. Es konnten alle Vereine teilnehmen, die auch Springprüfungen ausrichten und in den Vorjahren noch keinen Sprung gewonnen hatten.

Die "Glücksfée" konnte an diesem Abend dem Verein Neukirchen-Vluyn zu einem neuen, sehr schön gestalteten Sprung mit dem Logo der Eis-Kiste verhelfen. Vielen Dank an Karl-Heinz Schümers für seine großzügige Aktion.